

(様式第1号)

平成28年11月10日

議会報告・意見交換会報告書

天童市議会議長 鈴木 照一 様

代表者 石垣昭一

記録員 笹原隆義

班員 後藤和信

〃 遠藤敬知

〃 遠藤喜昭

議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	平成28年11月8日(火) 午後7時～午後8時30分	
2 会 場	市立天童長岡公民館	
3 欠 席 議 員	なし	
4 参 加 者 数	14名(内、女性1名)	
5 報 告 内 容	議会活動状況説明、6月から9月までの定例会・臨時会で議決した内容、賛否が分かれた議案とその理由など	
6 意見交換の内容 (議会・議員及び市政に対する意見、提言、要望等)	意見等	当日の回答
	市民  9月議会の請願について、請願への反対意見を出した議員は越権行為、請願権の乱用など言っているがどういうことか。地方議会の財政は厳しいのは分かる。そのため、今回の請願は良いものだと思う。  所管する総務教育常任委員会では賛成になったが、その後の本会議では反対となつた。今回、出席した議員で総務教育常任委員会の方では賛成したが、後藤議員は本会議では反対したがなぜか、	議員  討論については、その討論をした議員の意見である。  後藤議員：少々勉強不足な面もあり、委員会では賛成してしまった。勉強して判断を誤らないよう反省するところである。

	意見を伺いたい。(1)	
市民	裏でコソコソするのではなく、各議員が前向きな判断で検討してもらいたい。(2)	議員 ありがとうございます。
市民	駅や温泉街に防犯カメラを設置してあるが、長岡などの住宅街でも犯罪の抑止力向上の意味でも設置するのはどうなのか。(3)	議員 行政の大きな役割である。犯罪の抑止力に繋がるので、少しずつでも増やしていくよう今後も提言していく。実際に犯罪を防いだ事があるので、設置について提言していく。
市民	大震災の時、非常品の備蓄は、どのように検討しているのか。(4)	議員 北部公民館でも同様の話が出た。地域ごとの備蓄も大切なことで、執行部と詰めて返答していく。
市民	断水に関して 災害時、取水口を村山広域だけではなく、他の所からも融通、また川から直接取水できるようにできないのか。 高擣水源地を整備したようだが、西部地区への対応なので長岡など東側には届かないのではないか。 今後、長岡などへの対応策はどうなっているのか。 給水車で来ると言っても、高齢化になって、水を取り行くのも大変である。災害時の給水について	議員 直接の取水はできない。 村山広域の施設改善により、前回の災害レベルでは断水は起こらないとのことである。 高擣での防災訓練があったが、災害時に対する水の供給訓練も行い、災害時の対策を行っている。 財政との兼ね合いもあるが、自己水源を持つのも 1 つの案である。

	<p>て、万が一に備えたしっかりした対応をお願いする。(5)</p>	
	<p>市民 市スポセンの駐車場、増設について、数年前、来賓の挨拶でやつていくと聞いた覚えがあるが、市長の答弁で考えてないとのこと。一体どうなのか。(6)</p>	<p>議員 市議会報では、執行部のチェックを入れているので、市長の答弁に問題はない。そのため、市長の考えが今の市の動きとなる。</p>
	<p>市民 舞鶴山の南側について 北側は開発しているが、南部は発展しているので、舞鶴山の南側も整備を進める考えはないのか。(7)</p>	<p>議員 舞鶴山は古城整備で進めている。愛宕沼周辺も同様に開発している。民有地、発掘調査もあるので、南側をどうするかは具体的に示していない。 貴重な意見なので、今後考えていきたい。</p>
	<p>市民 街路樹について 長岡地区ができた頃から40年近く経ち、街路樹が大きく成長した。そのため街路樹の間隔の幅、歩道との幅が狭くなっている。見通しも悪くなり、実際に事故も起こっている。このままにすると更に大変になるのではないか。(8)</p>	<p>議員 交通の阻害になるのは由々しき問題である。しっかり担当課に伝えていく。</p>
7 所 感	<p>長岡地区の災害に対する意識が非常に高く、万が一に備えた対応を望む声が多かった。これも大雨による道路冠水、断水など、この地域がかなりの不便な状況に陥ったアレルギー的なものも多くあると思う。しっかりした対策・対応が望まれる。</p>	